
REQUERIMENTO

000074 EMENTA:

REQUER INFORMAÇOES SOBRE A FALTA DE MÉDICOS
NOS FINAIS DE SEMANA NA UDBS DO QUINTINO II.

SENHOR PRESIDENTE

Fomos procurados por diversas moradores que buscaram por
atendimento médico de pediatria nos dias 22-23-24 e 25/12/2017, na UBDS do
Quintino Facci II e quando chegaram não foram atendidas, foi solicitado que
fossem até a UPA da avenida 13 de maio.

Diante do exposto,
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao

Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as
seguintes informações:

1. A prefeitura tem conhecimento dos fatos relatados?
2. Por qual motivo não teve atendimentomédico de pediatria nesta unidade de

saúde entre os dias relatados?
3. Quantos médicos deveriam estar prestando atendimento para a população

nesses dias?
4. Quantos médicos pediatras fizeram o atendimento nesses dias na UPA da

avenida 13 de maio?
5. A prefeitura entende que 4 dias sem o atendimentomédico de pediatria em

uma distrital de saúde é considerado normal?

Sala das sessões, 01 e_ fevereiro de 2018.
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